



Aldrans Aktuell 06/2021

+43-512-342 307

gemeinde@aldrans.tirol.gv.at

IMPRESSUM: Medieninhaber und Druck: Gemeinde Aldrans, Dorf 34, 6071 Aldrans

www.aldrans.at

24.08.-2021

Sehr geehrte Aldranserinnen und Aldranser,

wie einigen von Ihnen bereits bekannt sein dürfte wird uns unser Pfarrer Adrian in Kürze verlassen. Das wurde uns vom Generalvikariat in einem sehr kurz gehaltenen Schreiben mitgeteilt, in welchem auch sein Nachfolger, Herr **Mag. Johannes Hohenwarter BA OPraem**, genannt wurde. Dieser ist derzeit noch Leiter und Pfarrprovisor des Seelsorgeraumes Wilten-West und wird dann als **neuen Leiter des Seelsorgeraumes und Pfarrprovisor für alle vier Pfarren** (Aldrans-Ampass-Lans-Sistrans) zuständig sein.

Die offizielle Dienst Einführung findet am **Sonntag, 5. September 2021** statt. Der **Festakt startet um 9:30 Uhr** mit einem **offiziellen Empfang** in der „Unteren Gasse“ in Aldrans durch die Bürgermeister aller vier politischen Gemeinden, Pfarrkirchenräte und Pfarrgemeinderäte, der Musikkapelle und der Schützenkompanie Aldrans sowie Fahnenabordnungen der Traditionsvereine aus Ampass, Lans und Sistrans. Nach der Begrüßung durch Bürgermeister Hannes Strobl, Obmann Pfarrkirchenrat Andi Prem und Obmann Pfarrgemeinderat Paul Mayr.

Hierauf erfolgt ein Einzug zum Platz vor dem Haus St. Martin, wo Dekan Augustinus Kühne OPraem seinen Mitbruder Johannes Hohenwarter OPraem dann um **10:00 Uhr** im Rahmen einer **gemeinsamen Eucharistiefeier aller vier Pfarren** vor dem Wohn- und Pflegeheim Haus St. Martin in Aldrans in seinen Dienst einführen wird.

Die Messe wird von den verschiedenen liturgischen Diensten aus allen vier Pfarren des Seelsorgeraumes getragen und musikalisch durch die Musikkapelle Aldrans, Chorart Sistrans und weitere Chöre des Seelsorgeraumes sowie Gemeindegänge gestaltet. Anschließend daran findet eine **Agape** statt – die **3-G-Regel** „geimpft, getestet, genesen“ ist strikt einzuhalten!

Eine sehr gute Gelegenheit, unseren neuen Pfarrer Johannes kennen zu lernen - dieser freut sich schon auf die Tätigkeit und auf zahlreiche Begegnungen mit uns!

Vor **Schulbeginn** dürfen wir Sie wieder um **erhöhte Aufmerksamkeit im Straßenverkehr** ersuchen. Alle Eltern von Volksschulkindern ersuche ich den Schulweg mit ihren Kindern, wenn irgend möglich, zu Fuß zurückzulegen. Dies ist nicht nur für die Bewegung im Freien sinnvoll, sondern auch eine spannende Erfahrung für die Kinder.

Großteils ist der Schulweg auf Gehsteigen und Schutzwegen möglich. Wenn es trotzdem notwendig sein sollte die Kinder mit dem Auto zur Schule zu bringen, ersuche ich die Kinder nicht direkt vor oder in der Tiefgaragenzufahrt oder vor dem Gemeindehaus aussteigen zu lassen. Dabei entstehen immer wieder sehr gefährliche Situationen!

Bitte lassen sie ihre Kinder zumindest die letzten Meter zu Fuß zur Schule gehen. Sie tragen damit dazu bei, dass es weniger Chaos vor der Tiefgarage und dem Gemeindehaus gibt und die Sicherheit für unsere Kinder in diesem Bereich erhöht wird. Zusätzlich werden wir uns bei der Polizei für verstärkte Kontrollen mit Schulbeginn einsetzen.

Ich ersuche daher alle Verkehrsteilnehmer im Sinne der Verkehrssicherheit und im Sinne eines gedeihlichen Miteinanders um besondere Um- und Rücksicht!

Ihr Bürgermeister:

Johannes Strobl

Lass mich nicht hängen!

Feuerlöscherüberprüfung

am Recyclinghof Aldrans

17. 18.

September 2021
Freitag, 15:00 - 19:00 Uhr

September 2021
Samstag, 8:00 - 13:00 Uhr

Pro Löscher: 12,00 Euro
Alle 2 Jahre notwendig!

Durchgeführt von:



JIRKA
HEIZUNGSTECHNIK

Gefüllte Sandsäcke können
günstig erworben werden.



13. Dorfmeisterschaft im Blattlschiessen

am Samstag, den 4. September 2021 von 11 – 16 Uhr



unter Einhaltung der 3-G Regeln, Ehrenschatz BGM Johannes Strobl auf den Stocksportbahnen Aldrans – Bahnhofweg mit Mannschafts- und Einzelwertung, Kinder- und Jugendwertung. Preisverteilung ab 17 Uhr. Informationen beim Veranstalter: SSC Aldrans, Obmann Anton Nagele 0664 / 735 86 134

STELLENAUSSCHREIBUNG HAUS DES KINDES - HORT

BETREUUNG MITTAGSTISCH siehe www.aldrans.at



Heuer findet das bereits 7. von der Aldranser Boogie-Pianistin Katharina Alber organisierte **Boogie & Blues Festival** mit zwei verschiedenen Showkonzerten am 24. und 25. September und einem Boogie Woogie **Tanzworkshop** im FORUM Rum statt. Für zwei grandiose Festival Abende sorgen die besten internationalen Boogie Woogie & Blues Musiker sowie unsere fantastischen Boogie Tänzer. Auch für das Publikum gibt es die Möglichkeit, bei den Konzerten das Tanzbein zu schwingen! **Infos & Tickets:** www.boogiekathi.com, Tel. 0676 960 8543